

令和2年8月24日

保護者 各位

上市町教育委員会

2学期の開始にあたり（II-第1報）

8月24日から、今年度の2学期が始まりました。

あっという間に夏休みが終わり、暑さの中まだ8月というのに、学校が動き始めることになりました。旧盆を過ぎると朝夕は少し涼しさが増したもの、日中は暑い状況が続き、体調の維持管理の厳しさを感じるところです。

この時期に授業日を設け、学校での生活をすることになったことは、もちろん望むところではありませんが、致し方ないものと考えます。

この上は、感染防止に加え、熱中症の予防、そして、一方では学習を進めながら、その理解の定着を図ることも必要となります。

厳しい時期ではありますが、子どもたちはもちろんのこと関係者が力合わせてなんとか乗り切りたいと思いますので、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

令和2年8月24日

保護者 各位

上市町教育委員会

家庭内での感染防止のための対策とマスクの着用について（II-第2報）

今月6日、文部科学省から6月、7月の2ヶ月間における新型コロナウイルスについての感染状況について発表がありました。

感染状況の分析によると、感染した児童生徒242人のうち感染経路として、家庭内での感染が137人（57%）で最も多く、次いで不明が57人（24%）、学校内が11人（5%）、家庭・学校以外の活動が31人（13%）などとなってています。

特に小学校では90人のうち家庭内が63人（70%）、学校内が0人（0%）となっています。

感染経路として家庭内が、6割近くから7割になっていることを考えると、今一度、家庭内での食事や会話などの機会やドアノブなど共用して利用する箇所での消毒、手洗いの徹底も、今後一層ご注意いただきたいと思います。

1人ひとりが生活の身近な場面から、感染防止のための基本的な取り組みの徹底を図らなければならないと考えます。

なお、国の感染症対策において、マスクの着用については「身体的距離が十分取れない時は着用」となり、熱中症対策を考慮すると「気温・湿度や暑さ指数が高い日はマスクを外す」ことも加えられたことをご承知おきください。